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ПрисутсгвоваJIо Ш_родштелей, УУ учителей.

Тема: Семья и школа: взгляд в одном.направлении

Повестка дня:

1.Особенности организации образовательного процесса в 2023-2024 }..rебном год.у.

2.Об птогах работы }"lреждения в 2022-2023 уrебном году и задачах на новьй rrебньй
год.

время образовательного процесса. Безопасность детей .на дорогах.

4. Адаптация первоклассников и пятиклассников.

5, кВведение обнов"гrённого ФrОС НОО и ООО с 1 сеrrт,ября 202З r,ода. Ознаком"цецие

роди,гелей с изменениями в образовательной дея,гелылtlсти в связи с:ltерехtlдопл на
обновленный ФГоС>.

обуlаюцихся. (ПФДО)

7. Озцакомление родителей с плавом деятельнооти Ценцlа образов4ния Точка роста.

8. Выборы родительского комитета.

9. Выборч пDедседателя родительского комитета

Слушали:

По первому вопросу выступила дпректор школы Надгериева Д.И. она
paccкi}ЗaJla об особенностях оргrlнизации образовательного процесса и обратила вIIимание
на актуitльные воtrросы дня.

По второму вопросу высry-пила и.о. ]аместитель директора по УВР Щриаева
Т.Т. она рассказi].lа родI,1,Iе.(ям о продеJIанной работе за 2022-2а2З у,iебный гOд, tl
достижениях обучаюшдихся. Тамара l-eiiMypaBclBHa uознако]\,tила прлlсчтствуюtцих с
планом работы школы на 202З-2024 учебный год, рассказа.ла об углубленнол,т и
лрrэфилъном обу.rении. flовела до сведен[lя родителей. что в школе для дополнительного
обучения детей предлох(ены бесплатные кружки и секции. которые NIогчт гIосеIцать
обучающиеся, Родителям предложено обсудить с детьми дополнительное обучение в
школе и выбрать лля себя интересr{ые объедиttения.

Решение: Утверлиr,ь гlлан работы на 2023-2024 учебrrый гоl{

По третьему и четвертому вOпросу выступила советник диреt{tора Кулзоева
З.Е. она рассказ&iIа о безопасности детей на дорогах. о соблюдении правил вI{утреннего

распорялка в школе. объясни.;tа какие порялки и требования действуIот в шкоJtе.
Так же она расска]аJIа про адаптацию первоклассников и пятиклассников" о T,otr,t что

не только первоклассникам с"цожно адаптироваться в школе но и переход из 4 класса в
пятый тоже не N{ало важен.



Решение: пришIть к сведению данные о статистике,ЩТП. Проводить совместные
профилшсптческие беседы, мероприrIтиrI по предупреждению ДДТТ.

По пятому вопросу выступила директор школы Надгерпева Д.И. оЕа
ознакомила родителей с изменением в образовательной деятельности в связи с переходом
на обновленньй ФГОС, даJIа понJIть родитеJuIм что появились новые стандарты. Ответила
на интересующие вопросы родителей.

По шестому вопросу выступи;Iи классные руководIrте.;Iи они рассказали о
ВнеУроЧной Деятельности в шкс)ле. даJ]и I1оняl,ь рOдителям что внеYрочная деяте.цьность
важна" ответил 1-1 на интересую tjдие вопросы родLIтеJI el"l.

flо седьмому воIIросу выступила педагог лоп. образования Кесаева Л.В. она
ilровела экскурси}о по I ieHTpy образования 'I'очка роста. ознакомила родитеjrей с планом
деятельности 'Гочки 

роста, показала все tlринадлежности и ответи.па ва интересуюшие
вопросы ро;lите.ltей.

По восьмOму вопросу выступила ролительница Едзаева З.В. она предложила
iIоý{енять состаts ролительского комитета. ролители выбрали новый ролительский комитет
в составе Гацоева А.П.. Xair,rlrцaeBa А.Б., Надгериева А.

Так rKe директор IIJкоJIы предложила избрать бракерахсrrую комиссиlо. родитепи
выбраuти Нафлrеву В.А.. Едзаеву З"В.. Су-анову А., Гацсlеву A.t1.

[Io девятому вOпросу выступила председатель родительского коillитета за
7022-2023 учебный год Нафиева В.д. она пред.rlожиj]а избрать l{oBolto лредседателя.
Е;длtногласно все родители выбрачи председаl,елем Куазоеву, Н.А.

Решение: Назначить новьй состав роителького комитета.
Назначить новым председателем Кудзоеву Н.А.

Секретарь: Гатагова Д.Г.

(подппсь)

flМ,-


